GRACIAS Y FAVORES

El 13 de noviembre de 2022 visitamos la Sierra de Gibralgalia (Málaga) donde nos dieron las misioneras varios folletos y estampas de María Isabel. Una de las amigas que vino me contó tres días después, gratamente sorprendida, lo que le había pasado:

«Mi hija necesitaba con urgencia salir de la casa donde vivía, porque el ambiente no era bueno para ella. Pero no encontraba un piso asequible. Al día siguiente de haber visitado su sepultura, se me ocurrió hacer la oración que viene en la estampa de María Isabel, pidiéndole que mi hija encontrara piso. Yo no soy de pedir a Dios por medio de ningún santo, sino que directamente me dirijo a Él o a su Hijo, pero esa mañana encomendé la necesidad a María Isabel. Sobre el mediodía mi hija escribió en el WhatsApp de la familia: "No os lo vais a creer: ¡he encontrado piso!". Esa mañana fue a visitar uno que estaba en alquiler, a

buen precio y cerca de su trabajo. Cuando llegó había más de 25 personas para verlo. Como ella tenía prisa por su trabajo, le diio al comercial de la inmobiliaria que si podía subir a verlo de las primeras. El de la inmobiliaria, sin pensárselo, la subió la primera. En el piso estaba el dueño y se lo enseñó. Cuando terminó de verlo, le preguntó si le gustaba y ella le respondió que sí. Entonces, se asomó por el balcón y le diio al de la inmobiliaria: "El piso acabo de alguilárselo a esta chica. Di a los que esperan que lo siento pero que ya pueden irse". Mi hija no se podía creer que, sin esperar a que las demás personas subieran a ver el piso y negociar con ellas, hubiera decido alguilárselo. Yo no tengo dudas de que fue un favor de María Isabel, un par de horas después de habérselo pedido a ella».

José Francisco Del Corral

MÁLAGA

NOTA IMPORTANTE

Si ha recibido alguna gracia o favor, por intercesión de María Isabel, rogamos lo comuniquen y expliquen en qué consistió dicha gracia

ENVÍAN DONATIVOS DESDE:

(CASTELLÓN) Eslida: (CÁDIZ) Jerez de la Frontera: CÓRDOBA: MÁLAGA, Frigiliana: MADRID, Las Rozas, San Sebastián de los Reyes: MURCIA: OVIEDO.

PUEDEN INGRESAR LAS LIMOSNAS EN:

IBAN: ESO4 2080 1134 2630 4002 8143 Rogamos nos lo comuniquen para comprobar el ingreso y acusar recibo.

ORACIÓN PARA TRIDUO, NOVENA O PARA REZARLA DIARIAMENTE

Oh Trinidad beatísima Padre, Hijo y Espíritu Santo, os adoro y glorifico en unión de vuestra fiel sierva María Isabel. Os doy gracias por los extraordinarios favores con que adornasteis su grande alma. Dignaos autorizar con gracias y milagros sus admirables virtudes, para que podamos venerarla en los altares. Os suplico me concedáis por su intercesión la gracia especial que os pido, si es para mayor gloria vuestra y provecho de mi alma. Amén.

(Padrenuestro, Avemaría y Gloria)



"Ir con mi casina dando a conocer al Padre" (Biografía VI)

uando terminaron los Ejercicios Espirituales de abril de 1920, María Isabel seguía siendo "María Isabel", pero completamente enamorada del Señor. Estaba como María Magdalena, pendiente de los ojos de Jesús y pasaba largos ratos ante el Santísimo, que estaba expuesto en una iglesia cercana a su casa. En el modo de vida que había llevado hasta entonces siempre había estado "ocupadísima"... sin hacer nada, v ahora lamentaba el tiempo que había desperdiciado y le faltaban horas para estar a solas con el Señor. Sentía unos deseos cada vez más ardorosos de ser toda de Él y de comunicar a todos, especialmente a los más abandonados las hermosuras del amor divino que a ella tan claramente se le habían mostrado. Tenía verdaderas ansias de saber qué era lo que Jesús quería de ella, y allí mismo, el Señor Sacramentado le inspiró el pensamiento de que "debería irse de pueblo en pueblo, con su casina a cuestas, dando a conocer al Padre que tenemos". También estaba íntimamente persuadida de que al Señor se había de entregar con todo su ser y con todo lo suyo: bienes, salud, etc. Estas impresiones recibidas a los pies de Jesús Eucaristía la marcaron tanto que desde entonces ya no dudó nunca sobre el género de vida que debía seguir pero... ¿cómo podría ponerlo por obra?

María Isabel siempre había sido muy expeditiva, las esperas y dilaciones nunca habían sido "su fuerte", y desde luego, su carácter no resistía hacer esperar a "su Amor". Por lo que, unas

Para recibir gratuitamente este boletín:

- Llamar al teléfono: 952231484.
- Mandar nombre / dirección / teléfono al correo postal o al e-mail de la Causa.

veces por su cuenta y otras siguiendo las indicaciones del P. Castro, que se había convertido en su director, empezó a indagar: fue a hablar con las Esclavas del Sagrado Corazón, donde había hecho los Ejercicios, pidió consejo a varios padres jesuitas, consultó con el santo obispo D. Manuel González... A

todos les parecía irrealizable y además... revolucionario, incluso al mismo P. Castro, que aprovechó la ocasión y trató de convencerla para que colaborase en una nueva fundación de religiosas, de parecidos ideales, que él llevaba en mente.

Sin embargo, María Isabel no se sentía Ilamada a ser "monja" ni a fundar nada, sino simplemente buscaba cómo vivir lo que Dios le pedía.

La idea de esconderse en algún pueblo, donde separada de los suyos, desconocida y viviendo en austeridad, pudiera entregarse a una vida de perfección y ocuparse en enseñar a los pobres, no la abandonaba. Otra cosa en la que siempre insistía era, que le parecía que tener casas y conventos para aquella vida era una traba, porque se emplearían en ello dinero, energías y personas.

La tarea de discernir, le tocaba principalmente al P. Castro y cada vez se hacía más difícil. Él tenía dos dirigidas y bienhechoras suyas en Belmez (Córdoba), doña Manuela Boza y su sobrina Magdalena García Boza. Eran de buena posición, muy piadosas y entregadas a las obras de celo y a propagar la devoción al Sagrado Corazón, que extendían también a los pueblos de alrededor. Les escribió para que recibieran a María Isabel y pudiese trabajar con ellas. Albergaba la esperanza secreta de que aquello cuajara

en la nueva fundación que él soñaba. El P. Castro escribió sobre la estancia de su nueva discípula en Belmez: "Su vida a partir de entonces fue de un recogimiento singular y de dedicación a las obras de celo que allí eran posibles". "El cambio de vida fue brusco y realizado con

valentía". A él se lo pareció, y para María Isabel realmente fue así. Pero... ¿qué entendería ella por "vivir pobre"?, porque desde luego, de momento, no modificó en nada su antiquo proceder de niña rica v bien vista en sociedad. La gente del pueblo se admirada de su porte y distinción, la llamaban "la señorita madrileña". María Isabel años más tarde decía, en expresión muy suya, que en este periodo estaba

"enteramente salvaje" en lo espiritual.

Por entonces, los superiores del P. Castro aceptaron el ofrecimiento que éste había hecho para ir a la misión de las islas Carolinas. Así que, después de dar muchas vueltas al asunto y viendo que María Isabel seguía con muchas dudas, quiso ver en este acontecimiento la voluntad de Dios también para ella, por lo que le propuso ir a las Carolinas, donde podría dedicar su persona y fortuna a evangelizar a los infieles. Estaba realmente preocupado con María Isabel, precisamente porque la conocía bien y sabía que la vida de Belmez no Ilenaba los deseos que en su corazón ponía el Señor.

Con la marcha del P. Castro terminó, pues, el año de 1920, año de gracia y conversión para María Isabel; año en que había recibido tantos regalos de su Señor; que con razón "estaba loca con Él", como solía decir con pasión.

Testimonios

El P. Castro el 3 de enero de 1921, desde Ceilán escribía a María Isabel recordándole las misericordias que el Señor había tenido con ella:

"Se pasó el año 1920, en el cual tantas cosas han pasado. Un sueño te parecerá todo. Sus primeros tres meses qué diferentes a sus nueve últimos. Vuelve tus ojos y naturalmente te admirarás de todo lo que Dios Nuestro Señor ha hecho contigo. Ya de la antigua María Isabel no debiera quedarte sino recuerdos. Dios te ha hecho caminar mucho en poco tiempo. Gran beneficio al que has de responder no parándote en el camino en que te ha colocado. Camino hermoso y que otro día sabrás apreciar mejor que hoy. Porque no se ha conformado con darte ansia de tu santificación sino de la salvación de los demás. Y no solo de la salvación de tus prójimos que viven donde tienen medios más o menos abundantes de salvación sino que ha puesto en tu alma deseos de la salvación de tus prójimos que, olvidados de los hombres. carecen en absoluto de tales medios. Gracia estupenda tan poco apreciada, v siendo la piedra preciosa del Evangelio, son tan pocos los que la buscan".

Mi vida er (risto!!

El 9 de octubre de 1920, María lsabel dejó definitivamente su casa para instalarse en Belmez. La consagración que trascribimos a continuación la redactó durante este tiempo de incertidumbre y búsqueda, probablemente muy poco antes de marcharse el P. Castro a las Carolinas, y creyendo, como él, que este sería su destino:

Jhs. Jesús dulcísimo verdadero dueño de mi alma y mi único amor. Yo la más pobre y la última de tus criaturas me consagro a tu Corazón para siempre y te ofrezco mis deseos de dedicar mi vida a la salvación de mis prójimos, véndome a las misiones entre infieles v dedicando a esto cuanto poseo. Tú que me diste estos deseos, dame gracia para ponerlos por obra, si es tu voluntad v si te agradan, concédeme como premio que dé la vida por Ti por el martirio. Y para que veas mi firme voluntad, escribo v firmo todo esto con mi sangre que quisiera derramar por tu amor.

A.M.D.G.



Biografía de María Isabel González Del Valle

"Estoy enamorada del Señor"

Primer libro de la vida y obra de María Isabel escrito por Mons. Alberto José González Chaves.

Prólogo del Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Jesús Sanz Montes, OFM. Arzobispo de Oviedo.

(Está a la venta en librerías e internet)